
令和 2 年度 第 6 回 理事会議事録 

日  時：令和 2年 10月 14日（水） 19：00～22：00 

場  所：WEB  

 

［出席者］ 

理 事：小嶺衛、立津統、末吉恒一郎、久高将臣、山城忍、仲宗根美紀、金城良和、 

當間智史、宮里由乃、比嘉俊文、南部路治、当眞祐二、玉城すみれ、武富新太郎 

監 事：仲   孝之、千知岩伸匡 

欠 席：神谷喜一（理事） 

委員会：池城正浩（政策活動推進委員会委員長） 

代議員：島袋雄樹 

書 記：(事務所)上間 

 

定刻に司会者小嶺衛は開会を宣し、本日の理事会は出席者が定款第 36条のとおり定数を満たしていた

ので有効に成立した旨を告げた。 

 

議決に加わることの出来る理事数 15名 

出席者理事数          14名 

次いで定款第 35条により、小嶺衛が議長となり、直ちに議案の審議に入った。 

 

［審議事項］ 

・第 1号議案 入会の承認に関する件 …【資料ファイル 1】 

・第 2号議案 障害福祉サービスの有識者の推薦について…【資料 1】 

 

［報告事項］ 

１．会長 

※月次活動報告 

２．副会長 

※月次活動報告 

３．事務局 

※月次活動報告 

・R2.9/7～10/12までの受付・発行文書 …【収受・発行文書(原本)ﾌｧｲﾙ】  

・R2.9/1～9/30までの会員異動詳細 …【資料ﾌｧｲﾙ 2】 

・事務員の給与明細 …【資料ﾌｧｲﾙ 3】 

４．社会職能局 

※月次活動報告 

５．教育学術局 

※月次活動報告 

６. 各種委員会 

７. 代議員 

 

 



第 1号議案  入会の承認に関する件 

提出日：令和 2年 10月 12日 提出者：上間聖子 

担当局：事務局 担当部：総務部 

議案主題 入会の承認に関する件                   【資料ファイル 1】 

議案内容 

及び 

提出理由 

 

【入会申請者】計 1件  承認：1件、 否認：0件、保留 0件 

【会員動向】令和 2年 9月 31日現在 ※連絡不能者含む 

・在会会員数：1,559名、施設所属会員数：1,403名、自宅会員数 156名 

・休会：212名 

・会員所属施設数：278施設 

 

【期間会員動向】令和 2年 9月 1日～令和 2年 9月 30日 

※当協会入力状況から検索 

異動：18名（県内：16名 転入：1名 転出：1名）  

(うち再申請：0名 否認 0名） 

休会：2名※休会継続含む  

退会：0名  

復会：1名 

審議内容 

① 入会の可否について 

久高事務局長）入会申請者について説明する。又今年度上半期の会員動向としては、

７１名が入会している。昨年度が７４名の入会であるので、今年度心配されていた入

会者の減少は認められないものと考える。 

他に質疑無。 

審議結果 

① 入会の可否について 

全会一致で可決 

担当局：事務局 担当部：総務部 

備 考  

 

第 2号議案  障害福祉サービスの有識者の推薦について 

提出日：令和 2年 10月 12日 提出者：久高 将臣 

担当局：事務局 担当部：事務局長 

議案主題 障害福祉サービスの有識者の推薦について 

議案内容 

及び 

提出理由 

公益社団法人日本理学療法士協会 職能課より、「障害福祉サービス報酬改定」に向けた現

場の課題把握や、要望内容の策定に向けた事業を推進するため、各都道府県から有識者を募

り、現場の意見を収集したいと「有識者推薦の協力依頼」があった。 

ついては以下の依頼内容を踏まえ、当会からの推薦可否及び推薦者についてご審議いただき

たい。 

１．依頼内容：障害福祉サービス等報酬で定めるサービス事業所に従事する有識者の推薦 

 ※障害者向けサービスと障害児向けサービスとそれぞれ 1 名ずつご推薦ください。 

※障害福祉サービス等報酬で定めるサービスは添付資料をご確認ください。 

２．推薦者に依頼する内容（予定）： 

（１）障害福祉サービス等報酬において障害者や障害児に必要な取組についてのご意見をい



ただきたい 

（２）障害福祉サービス等報酬改定要望の検討会委員に選出された場合に当該検討会へのご 

参加をご検討いただきたい 

※検討会での活動内容は、ご対応をお願いする際に改めてご案内する予定です  

３．推薦登録〆切：10 月 26 日（月）12 時 00 分まで 

審議内容 

① 障害福祉サービスの有識者の推薦可否について 

久高事務局長）JPTAから推薦依頼が届いた経緯と、推薦対象者の概要について説明する。 

JPTAは、報酬改定へ向けてシンクタンクを作りたいと考えているものと思われる。まずは、

推薦の可否についてご検討いただきたい。 

他に質疑無。 

② 障害者向けサービス推薦者と障害児向けサービス推薦者 

久高事務局長）推薦者については会員名簿より推薦候補者を絞り込んで、21日までに名簿を

回覧して理事に諮りたい。推薦候補者の絞り込みについては事務局へ一任いただきたいがい

かがか。 

末吉副会長）理事が知っている会員から選ぶより、全会員から条件に合った方を絞り込んだ

方が選び易いと考える。 

久高事務局長）理事が特に推薦したい方がいるのであれば候補者として名前を挙げていただ

いて良いと思うがいかがか。 

特になければ、推薦候補者の名簿から、ここ１～２年間に協会活動を行っている方を中心に

絞り込みを行いたい。 

小嶺会長）施設の中で、サービス管理に従事している方が妥当ではないか。 

久高事務局長）施設の代表者と施設管理者を中心に絞り込んでいきたい。 

小嶺会長）理事の中で推薦したい方があれば、最終決定までに別に推薦していただいても良

いと考える。 

後日、事務局より６名の候補者が示され、推薦者について回覧審議となる。 

推薦候補者：（障害者サービス分野）城間 定治 会員（障害者支援施設ソフィア） 

      （障害児サービス分野）仲宗根 治美 会員（沖縄中部療育医療センター） 

審議結果 

① 障害福祉サービスの有識者の推薦可否について 

全会一致で可決 

② 障害者向けサービス推薦者と障害児向けサービス推薦者 

全会一致で２名の候補者を承認 

担当局：事務局 担当部：総務部 

備 考  

 

   

公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

     会 長 小嶺  衛 

       監 事 千知岩 伸匡 

監 事 仲覀  孝之 


